



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:46

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 20 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Monseñor Jorge Solórzano (Entrevista pregrabada)

Tema: Política nacional

Monseñor Solórzano señaló que la clase política debe de reflexionar y no buscar sus intereses, sino los del pueblo. "Quizás lo que mencionan las encuestas y lo que dice la mayoría del pueblo encuestado que se ha avanzado en el rumbo equivocado y cuando vas avanzando por el rumbo equivocado, cada vez te vas complicando más, cuando vas avanzando por el rumbo equivocado cada vez vas a encontrar mayores complicaciones e indudablemente y desgraciadamente el pueblo es el pobre, es el que paga los platos rotos", indicó Solórzano.

Emisora: Primerísima

Programa: Onda Local

Conduce: Carlos Fernando Chamorro y Saphja Hamad

Invitado: René Herrera (Diputado del PLC)

Tema: Política Nacional

René Herrera comentó que cuando atacaron a los liberales se les quería dar un premio Nobel a los jueces, pero ahora que le tocan a alguien cercano, protestan diciendo que el Poder Judicial no sirve, lo que demuestra claramente que el manejo con perfiles de esa naturaleza lo que hace es crear más incertidumbre e inestabilidad en el país.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitados: Lindolfo Monjarretz (Secretario de Comunicación Social de la Presidencia) Maximino Rodríguez

Tema: Mensajes del Presidente Bolaños // Críticas al Gobierno

El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, informó que el mensaje del Presidente Bolaños fue pospuesto hasta nuevo aviso. Monjarretz agregó que hay que tener plena confianza que el Presidente Bolaños tomará las medidas necesarias para garantizar la estabilidad en el país, el Estado de Derecho, la Constitucionalidad y que alguna manera se pueda también realizar reformas que se necesitan para el fortalecimiento de Nicaragua.

Según Maximino Rodríguez el Presidente Bolaños o se comporta como estadista y respeta los poderes del Estado o hay que llamar a un referéndum revocatorio.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:46

PAG - 2 -

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Dr. Sergio Cuaresma (Jurista)

Tema: Caso de Alejandro Fiallos

Para Cuaresma en Nicaragua no existe un Estado fuerte que haya instaurado las bases para garantizar un control, porque los mismos operadores políticos se han encargado de que el Estado nicaragüense no exista desde el punto de vista práctico, además de no existen los suficientes controles como para autocontrolarse, lo que se traduce en instituciones del Estado atrapadas por intereses políticos y en conflictos entre si.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentario

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Criticas al Gobierno

Francisco Aguirre expresó que dentro de la espiral de crisis, en el centro está el Gobierno, que es un Ejecutivo aislado y no asegura hablarle a la nación.

Sacasa pronosticó que antes de las elecciones municipales de este año se dará un sobreseimiento en el caso de Alejandro Fiallos. Afirmó que se tiene un actor político que es el FSLN y que cuenta dentro de su arsenal de armas al Poder Judicial y que en cualquier momento puede perseguir a cualquier candidato, “es cierto que uno debería de buscar y cada partido debería de buscar a candidatos sin cola, pero la verdad es que aquí las colas se pueden manufacturar”, agregó Sacasa.

NOTICIAS DE TV

+Alejandro Fiallos fue conducido hoy por la mañana a los Juzgados de Nejapa, para que conociera una acusación que existe en su contra por injurias. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+La presidenta de AJUMANIC, Adela Cardoza, manifestó que el comportamiento y conducta de Carlos Mario Peña, están fuera de control, por lo que ellos como asociación consideran que ese tipo de actitud por parte del señor Peña lesiona gravemente la imagen de dicha asociación. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El presidente del APRE, Miguel López, informó que visitaron al Nuncio Apostólico, Jean Paul Gobel, para mostrarle su preocupación del APRE por la situación que atraviesa el país, sobre todo en lo concerniente a los fallos judiciales que se han estado observando. También abordaron el caso de Alejandro Fiallos que se encuentra en detención ilegal y en clara violación a sus derechos humanos, lo que podría agravar la situación de pobreza, desempleo y miseria del pueblo nicaragüense.

Por su parte Monseñor Gobel, señaló que cada poder del Estado es independiente de otro, pero tienen que funcionar en armonía y si hay una crisis que todo está bloqueado es el país el que paga. Quizás no se dan cuenta inmediatamente, pero al fin de cuentas las víctimas de esta situación son todos los ciudadanos. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, declaró que la Fiscalía se encuentra en una etapa de investigación y evaluación del documento introducido por Alvaro Robelo, para determinar si tiene



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:46

PAG - 3 -

o no merito y si próspera o no lo especificado. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+Los diputados reformaron la Ley de Tránsito, otorgándole beneficios directos al sector transporte, permitiéndole a los empresarios de ese sector de poder crear e instalar afianzadoras de seguros, con el fin de que sean estas las que otorguen los seguros correspondientes de daños a terceros. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, solicitará al Presidente Bolaños para que se sienta a negociar con todas las fuerzas políticas del país y que sea flexible, para poder salir delante de la crisis actual. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La esposa de Alejandro Fiallos, Ivonne de Fiallos, se personó a la Comisión Permanente de los Derechos Humanos (CPDH), para denunciar que a su esposo le están violando sus derechos ciudadanos. Por su parte Marcos Carmona de la CPDH, dijo que se investigará el caso en mención. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El Magistrado de la CSJ, Francisco Rosales, comunicó que había introducido ante la CSJ una propuesta para cambiar a todos los jueces suplentes en todo el país, porque dichos jueces les han dado problemas. **(TV Noticias, Canal 12)**

+El Presidente de la Sala Civil Dos, Gerardo Rodríguez, afirmó que el amparo de la resolución a favor de Haroldo Montealegre se realizó de manera rápida, porque cumplía con todos los requisitos de ley. Por su parte la Magistrada Juana Méndez expresó que este es un caso más y que lo único que tiene de diferente es el monto de dinero y que es un pleito entre banqueros. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+La fiscal auxiliar, María del Carmen Solórzano, confirmó que el juez suplente, Moisés Rodríguez, denunció a Alejandro Fiallos y a su abogado Mario Scott, por los delitos de desacato y delito en contra de la administración de justicia. Agregó que se le dio trámite normal a dicha denuncia y se encuentra actualmente en la etapa de valoración. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La juez Julia Mayorga dijo desconocer a la persona que la sustituirá en su cargo y solicitó a los magistrados que revisen bien su expediente y si hay pruebas que la incluyan y demuestren si ella ha cometido falta, porque hasta el momento desconoce que existan quejas en su contra. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El periodista José Abraham Sánchez, informó que la asociación de jueces y magistrados de Managua otorgaron un reconocimiento a la juez Julia Mayorga, **por su labor que por situaciones políticas o de conveniencia algunos magistrados de la CSJ, la quieren destituir** y colocando en su cargo al juez Moisés Rodríguez. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La doctora Martha Quezada protestó por la situación en que se encuentra la juez Julia Mayorga, que en vez de premiarla se le da un despido. Quezada dijo no apoyar el nombramiento del juez Moisés Rodríguez para que ocupe el cargo de la doctora Mayorga. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El juez suplente Carlos Mario Peña, manifestó que la acusación que interpuso en contra de Alejandro Fiallos se debe a que ayer Fiallos despotricó contra el Poder Judicial, señalando que él (Peña) pertenecía a un clan de jueces y magistrados corruptos. **(Telediario, Canal 10)**